



Hello! Bonjour! カナダの生活あるある EX 版

皆さんこんにちは！国際交流員のメリーノです。広報ほっと京たなべ平成30年1月号のコラム「Hello! Bonjour! カナダの生活あるある」でカナダの建国記念日におけるバンクーバーでのイベントについて紹介しました。今回はそれに関連して建国記念日に開催される、リッチモンド市でのイベントを紹介します。1月1日にバンクーバーの中心街で開催されているイベントやパレードは多いですが、バンクーバー中心街周辺のリッチモンド市スティーヴ斯顿区ではサーモンフェスティバルが行われています。カナダといえばサーモンと思いつく方も多いのではないでしょうか？私もカナダに住んでいるとき、美味しいサーモンバーベーキューを食べるためよくサーモンフェスティバルに参加していました。

サーモンフェスティバルは朝6時半からパンケーキの朝食から始まり、サーモンバーベーキュー、フードトラック、イベントステージやパレードもあり、朝から夕方まで家族で楽しめるイベントです。

パンケーキの朝食

カナダでは学校や企業の歓迎会、カナダの建国記念日、祝日のイベントで参加者の皆さんが朝食として野外で一緒にパンケーキを食べることは多いです。通常は広場や公園のピクニックエリアで食べます。焼き上がったあつあつのパンケーキを食べながら皆と交流します。

もちろんメープルシロップをかけて、自分好みのフルーツやホイップクリームでアレンジします。年齢問わず誰でも楽しむことができます。



サーモンバーベーキュー

毎年恒例 500kg 以上のサーモンを焼くサーモンバーベキューは圧巻です。焼いたサーモンプレートは 15 カナダドルで（日本円で約 1200 円）、フェスティバルの定番料理です。会場は色々なフードトラックや屋台もありますので、サーモンだけではなく他の海鮮料理も食べることができます。

